

## Economía&Negocios

# Con más de 200 empresas e instituciones oferentes comenzó la Feria Laboral y Emprendimiento 2024



### Programa de actividades

Al igual que en sus versiones anteriores, la Feria ofrece un interesante programa de charlas y paneles virtuales, que inició ayer con la charla "Empoderadas y conectadas: retos y desafíos" a cargo de María Jesús García Huidobro, gerenta de Desarrollo de Negocios de Trabajando.com, quien abordó diversos obstáculos que enfrentan las mujeres en su vida laboral, como mayor desempleo, trabajo informal, brecha salarial, mayor sobrecarga asociada a horas de trabajo no remunerado y escasa presencia en profesiones con mejores perspectivas de desarrollo. Asimismo, indicó que, pese a las dificultades, existe un alto porcentaje de mujeres sostenedoras de hogar.

La experta entregó recomendaciones a las mujeres a la hora de elegir una profesión, postular a un trabajo y negociar remuneraciones y ascensos, instándolas a confiar plenamente en sus capacidades para asumir roles de liderazgo, desafiar las barreras autoimpuestas y aprovechar las oportunidades de aprendizaje que pueden impulsar sus carreras.

A las 16 horas se desarrolló el panel "Hacia un futuro sostenible: Cómo apoyar y construir la hoja de ruta de un emprendimiento hacia la sostenibilidad".

Para hoy, a las 11 horas está programada la charla "IA, filtros y CV digital" y la presentación del Programa de Talentos de Entel. A las 16 horas se desarrollará el panel "Emprendimiento y Liderazgo Femenino: Comunidades de emprendedoras científico-tecnológicas conectadas para impulsar el emprendimiento femenino".

Las actividades concluyen el viernes 18. A las 11 horas se desarrollará la charla "Empleo y propósito, una travesía posible", y a las 16 horas el panel "Explorando el Emprendimiento como Camino hacia la Empleabilidad: Historias de estudiantes que eligieron emprender como su primera opción".

Quienes aún no se han sumado a la Feria deben ingresar a <https://ferialaboralyemprendimiento.cl/> para registrarse. En la misma página encontrarán el programa de actividades, para inscribirse a las actividades de su interés.

**OPINIONES**  
 Twitter @DiarioConcepcion  
 contacto@diarioconcepcion.cl

Con una amplia propuesta de vacantes de empleos y prácticas profesionales, sumado a charlas y paneles de conversación sobre empleabilidad y emprendimiento, la Feria se desarrollará en formato virtual hasta este viernes.

### Diario Concepción

En un contexto especialmente complejo para el empleo en la Región del Biobío, ayer comenzó la Feria Laboral y Emprendimiento 2024, organizada por las universidades de Concepción, Católica de la Santísima Concepción, Federico Santa María y del Bío-Bío, el Instituto Profesional Virgilio Gómez y el Centro de Formación Técnica Lota-Arauco.

La Feria -que cuenta con el auspicio de Entel Digital, Banco Itaú, Asociación Chilena de Seguridad, BMR Health Services, CMPC y DHL Express- se está desarrollando, en formato virtual, en la web <https://ferialaboralyemprendimiento.cl/>

"La Feria Laboral y Emprendimiento

2024 inició con más de 200 empresas e instituciones que ofrecen prácticas profesionales y empleos. Invitamos a participar a estudiantes, profesionales y técnicos, no solo de las instituciones organizadoras, porque queremos ofrecer oportunidades a todas las personas que están buscando iniciar su vida laboral, encontrar un nuevo trabajo o adquirir herramientas para emprender", destaca Moira Délano, directora de Relaciones Institucionales y AlumniUdeC.

Las ofertas de empleo y práctica profesional están distribuidas en tres pabellones: Laboral, Tech y Social. El pabellón Laboral concentra a las empresas y organizaciones con ofertas más tradicionales, en tanto el pabellón Tech reúne a empleadores del

ámbito tecnológico, Fintech y digital, y el pabellón Social está enfocado en instituciones sociales, fundaciones, organizaciones no gubernamentales y Empresas B.

El pabellón de Emprendimiento permite conocer negocios vinculados a los ecosistemas de emprendimiento de las instituciones organizadoras, quienes presentan sus iniciativas para que los asistentes puedan conocer sus productos y servicios e inspirarse para emprender.

### Empresas e instituciones participantes

La Feria reúne a empresas e instituciones públicas y privadas de rubros como minería, energía, producción de bienes de consumo masivo, consulto-

ría, servicios públicos, laboratorios y farmacias, educación, telecomunicaciones, ingeniería, construcción, transportes, instituciones financieras, fundaciones y retail, entre otras.

Estas entidades están ofreciendo vacantes de empleo y práctica no solo en las regiones de Biobío y Ñuble, sino en todo el país. A nivel internacional, la Feria cuenta con la participación de TalentOrange, Howdy y 20four7VA, reclutadoras que buscan talentos a nivel mundial; del Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social del Paraguay; y de IDOM, empresa internacional de servicios profesionales de consultoría, ingeniería y arquitectura con operaciones en 125 países.